

La retraite annuelle des prêtres du diocèse commencera le 17 d'août pour se terminer le 23. Elle sera prêchée par le R. P. Jutteau, dominicain.

Le Rév. M. A. Ladrière est de retour depuis quelques jours à Notre-Dame du Sacré-Cœur. Nous regrettons d'apprendre que le mauvais état de sa santé va l'obliger à quitter le ministère paroissial.

M l'Abbé Provencher s'occupe actuellement, avec l'approbation de Mgr l'archevêque de Québec, d'organiser un pèlerinage canadien en terre-sainte.

Le départ des pèlerins aura lieu vers le mois de mars 1884, et le voyage durera six mois.

Les pèlerins pourront visiter Paris, Londres, Lorette Assise, Rome, Naples, Alexandrie, Le Caire, Jaffa, Jérusalem, Bethléem, Saint-Jean in Montana, le Jourdain et la mer Morte, ainsi que la Galilée, la Syrie, le Lyban, Smyrne, Constantinople, Athènes, etc.

Les frais de voyage, le plus beau qu'un catholique puisse faire, ne dépasseront guère \$500.

Les pèlerins devront se soumettre à un sage règlement : ils seront sous la direction d'un bureau composé d'un président, d'un vice-président, d'un aumônier, d'un trésorier et d'un secrétaire.

ooo

RECOMMANDATIONS AUX PRIÈRES.

N. S. Père le Pape Léon XIII. Les pays où l'Eglise est persécutée. Mgr l'évêque, le clergé et les œuvres diocésaines. La Préfecture apostolique du golfe St Laurent. Malades 70 ; grâces spéciales 112 ; actions de grâces 88 ; curés et leurs paroissiens 11 ; enfants malades 21 ; conversions 13 ; voyageurs 22 ; vocations 26 ; entreprises 17 ; toutes les œuvres et tous les bienfaiteurs du pèlerinage.

Vu et approuvé :

† JEAN, Ev. de St G. de Rimouski.